

Tenga cuidado con las estafas de trabajo en casa



El 22 de febrero de 2005 la Procuraduría General tomó acción legal contra los dueños de tres estafas de trabajo en casa que operaban

en Texas. Las demandas se realizaron en apoyo a un esfuerzo nacional liderado por la Comisión Federal de Comercio (Federal Trade Commission) para tomar medidas fuertes contra oportunidades de negocios y estafas de trabajo en casa ilegales. La Operación Contra Ofertas Empresariales Fraudulentas debe servir como aviso a los estafadores de que no toleraremos estafas donde engañan a la gente diciéndole que se hará rica rápido.

Lo más probable es que usted haya visto un estafalario anuncio de trabajo en casa. Este tipo de anuncios abundan en la Internet, televisión y periódicos. Desafortunadamente estas ofertas rara vez cumplen con sus promesas y los consumidores pierden miles de dólares en estafas de trabajo en casa cada año.

La mayoría de los anuncios no mencionan que la persona deberá trabajar muchas horas sin recibir pago alguno. Además, usualmente usted tiene que gastar su propio dinero en materiales como anuncios en los periódicos, sobres, papel y estampillas. Quizás también le pidan que compre las instrucciones y programas de computadora de tutoría.

Una empresa en la Internet que demandamos decía que comprando sus programas y servicios los consumidores podrían establecer páginas Internet y vender varios productos o servicios y obtener buenas ganancias. La empresa cobraba una cuota de 500 dólares por el paquete para la página Internet, apoyo técnico y asesoramiento.

Después que los consumidores pagaban los 500 dólares iniciales, los acusados se les acercaban con la oferta de recibir “apoyo técnico de expertos” que costaba 4,000 dólares adicionales. Los consumidores que se quejaron ante mi oficina dijeron que se les hizo creer que el apoyo técnico de expertos era parte de los 500 dólares iniciales.

Otra clásica estafa de trabajo en casa tiene que ver con las facturas médicas. Los anuncios ofrecen empresas pre-empaquetadas, conocidas como centros de facturación. Quizás también le digan a usted que muchos doctores están comenzando a utilizar facturación electrónica para ahorrar dinero. Los promotores pueden decirle que usted puede ganar buen dinero procesando estos reclamos para los doctores. Los promotores quizás y hasta le entreguen una lista de “ansiosos” clientes. No se necesita tener experiencia.

Lo que quizás NO le digan es que usted tendrá que vender estos servicios a la comunidad médica. La promesa de clientes “ansiosos” es usualmente falsa. El vendedor rara vez tiene contactos confiables dentro de la comunidad médica.

Otra tristemente célebre estafa de trabajo en casa es la de llenar sobres. Este tipo de propaganda engañosa le promete información sobre como ganar dinero llenando sobres en casa. Después de que se le paga al promotor “una pequeña cuota”, recibe una carta diciéndole que coloque el mismo anuncio de cómo ganar dinero llenando sobres en los periódicos y revistas y en la Internet. Sólo ganará dinero si obtiene respuesta a su anuncio. Algunos promotores son tan descarados que hasta sugieren que intente venderles la estafa a sus familiares.

El trabajo de ensamblaje también es una estafa en casa muy popular. En este caso, quizás se le diga que puede ganar miles de dólares ensamblando artículos para una compañía que ha prometido comprárselos. Primero tendrá que comprar cierto tipo de equipo para producir los productos para la empresa. El equipo usualmente cuesta cientos de dólares. Sin embargo, después de que usted haga el trabajo, la empresa en cuestión usualmente se rehusará a pagarle diciendo que le falta calidad al trabajo.

Los anuncios pueden variar en la forma que obtienen su atención, pero son consistentes en su lucha por robarle su dinero. Le exhorto a que tenga mucho cuidado cuando esté considerando una oportunidad de trabajo en casa. Como siempre, si suena demasiado bueno para ser verdad, probablemente lo es.

RECUERDE

Las estafas de trabajo en casa

Pregunte:

- ¿Qué tendré que hacer?
- ¿Me pagarán salario o por comisión?
- ¿Quién me pagará?
- ¿Cuándo recibiré mi primer cheque?
- ¿Cuál es el costo total del programa?
- ¿Puedo recibir eso por escrito?

Para presentar una queja ante la Procuraduría General vaya a la Página Internet

www.oag.state.tx.us

o llame gratuitamente al
800-621-0508

Presente una queja ante la Comisión Federal de Comercio en www.ftc.gov o llame gratuitamente al 877-382-4357

El Servicio Postal de Estados Unidos investiga el fraude por correo. Contacte al jefe de su oficina de correos para mayor información.

Contacte al editor o al encargado de la página Internet donde se publica el anuncio. Quizás les interese saber que existe un fraude asociado con su empresa.

www.oag.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT